

Editorial N°4

Cita: Duek, Carolina y Noelia Enriz. 2013. Editorial N°4. En, Ludicamente Año 2 N°4, Octubre 2013, Buenos Aires (ISSN 2250-723X) Primera versión recibida el 20 de Agosto; Versión final aceptada el 20 de Septiembre de 2013.

Resumen

Summaries

Los objetos del (y para el) juego

Este número 4 de *Lúdicamente* es especial por muchos motivos. En primer lugar porque estamos celebrando la consolidación de la revista en diferentes ámbitos y presentándola con artículos de excelente calidad. En segundo lugar, festejamos la posibilidad de publicar artículos inéditos en español de importantísimos investigadores internacionales: Gilles Brougère, Angela Nunes, Marie-Inès de La Ville y Michel Manson. Los cuatro autores nos han cedido los derechos de traducción de sus trabajos y en este número los van a encontrar publicados (y traducidos, claro). Los escritos inéditos de este número, tanto los de investigación como las reseñas, componen con las traducciones un conjunto especial. Las investigaciones de Rossi Maina y Chausovsky nos permiten tensionar la compleja relación entre juguetes imaginación y materialidad desde un abordaje complejo y amplio. Por su parte, la profunda reflexión de Garcia Palacios y Bilinkins sobre la relación entre juego y género a partir de la experiencia de formación continua docente, da lugar a considerar la mirada de adultos involucrados con el juego. En tercer lugar, este número cuenta con un tema que lo articula: los objetos del y para el juego. Juguetes específicamente concebidos o cualquier objeto o espacios que sean usados o significados como lúdicos, son los protagonistas de esta edición. Una vez más nos encontramos con que el juego, desde las múltiples disciplinas y preguntas que lo abordan, nos permite pensar la cultura contemporánea en toda su complejidad. En cuarto lugar contamos con artículos y reseñas que se han presentado en el marco de la convocatoria temática que, una vez más, prestigian nuestra revista por su profundidad y calidad.

Editar este número de *Lúdicamente* ha sido una tarea muy placentera. Hemos sostenido la periodicidad planteada y recibimos cada vez más y mejores trabajos para la publicación. Celebramos con ustedes, los lectores, seguidores y autores de la revista este enorme gusto que es, para nosotras, ser editoras de esta revista que va creciendo, se va indexando en diferentes directorios y que, sin duda, no nos trae más que satisfacciones. Ojalá que disfruten tanto como nosotras este número.

